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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; EXPLICA PÒRQUE NO ASISTIO A LA CELAC; EMPRESAS INICIAN TRASLADO DE VUELOS DE 

CARGA HACIA EL AIFA 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que no asistió a la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe 

(Celac), en Buenos Aires, por tener bastante trabajo. Estoy de acuerdo con lo que se va a plantear, hay muchas coincidencias, son más las 

coincidencias que las diferencias que podamos tener, estamos a favor de todos los Gobiernos de América Latina, del Caribe, de las políticas que 

se están siguiendo, de la auténtica democracia en contra de los golpes de Estado tanto militares como mediáticos o legales entre comillas. Creo 

que fue también prudente la postura del presidente Maduro de no asistir porque sí, la derecha, el conservadurismo, muy beligerante de Argentina 

tenían preparado un show mediático y ahora sí que como diría el finado Juan Gabriel, pero qué necesidad, hizo bien, hizo muy bien, hay que 

evitar las provocaciones. Por otra parte el presidente López Obrador,anunció que en las próximas semanas la empresa DHL será la primera en 

mudar al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) sus vuelos de carga. DHL decidieron que van a empezar a traer sus envíos, su carga y 

los aviones; van a bajar en el Aeropuerto Felipe Ángeles. El mandatario adelantó que entre febrero y marzo podría realizarse el aterrizaje inaugural 

de carga en el AIFA, acto al que confirmó su asistencia. Al inicio de operaciones de los aviones de DHL en el AIFA, el presidente promulgará un 

decreto con el objetivo de reducir la saturación que actualmente registra el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Recordó que el 

nuevo Aeropuerto Felipe Ángeles es una obra de infraestructura de primer orden y consideró que es el mejor en México. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; INAUGURAN GALERÍA DE COORDINADORES DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, inauguró la Galería de Coordinadores de la Junta de Coordinación 

Política en la antigua sede del Senado de la República, la cual reconoce el trabajo y la trayectoria de las mujeres y los hombres que han pasado 

por esta responsabilidad. Las y los senadores que han presidido este órgano de la Cámara de Senadores durante sus 24 años de existencia: 

María de los Ángeles Moreno Uriegas, Diego Fernández de Cevallos Ramos, Enrique Jackson Ramírez, Santiago Creel Miranda, Manlio 

Fabio Beltrones Rivera y Gustavo Madero Muñoz. Además, José González Morfín, Jorge Luis Preciado Ramírez, Ana Lilia Herrera 

Anzaldo, Emilio Gamboa Patrón, Fernando Herrera Ávila y Ricardo Monreal Ávila. El senador Ricardo Monreal aseguró que, desde su 

creación, la Junta de Coordinación Política ha sido un espacio de diálogo y de construcción de acuerdos, por ello, indico, que es un privilegio 

hacer honor a la memoria de quienes han compartido esta importante y trascendente función dentro del Senado de la República, en la más 

reciente historia del parlamento mexicano. La inauguración de esta galería de presidentas y presidentes de la Junta de Coordinación Política,  es 

un reconocimiento al trabajo y trayectoria de quienes han pasado por esta responsabilidad. Los nombres de sus presidentes y presidentas están 

ahora inscritos desde este día en este muro, ubicado en la histórica sede que representa parte de la historia del federalismo mexicano. Monreal 

Ávila recordó que la instauración de la Junta de Coordinación Política en el Senado, se realizó el 3 de septiembre de 1999, mediante un decreto 

publicado en el Diario Oficial de la Federación, al expedir la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos. Este órgano 

de gobierno, se instituye con la finalidad de expresar la pluralidad política existente en el Senado, con atribuciones para impulsar acuerdos 

relacionados con el contenido de las iniciativas o proyectos que requerían de una votación en el Pleno. La Junta de Coordinación Política, se 

integra al inicio del Periodo Constitucional de cada Legislatura y en ella forman parte los coordinadores de los Grupos Parlamentarios 

representados en la Legislatura. Es presidida por el coordinador del Grupo Parlamentario que por sí mismo, cuenta con la mayoría absoluta del 

voto ponderado de la Junta. Dio a conocer que la primera presidenta fue la senadora María de los Ángeles Moreno Uriegas. Indico que para 

septiembre de este año, se cumplirán 24 años de la creación de la Jucopo del Senado de la República. El senador pidió un minuto de silencio en 

memoria de dos expresidentes de la Junta de Coordinación Política del Senado que han fallecido: María de los Ángeles Moreno Uriegas y 

Enrique Jackson Ramírez. 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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DIPUTADO IGNACIO MIER; REUNION DE COORDINADORES PARLAMENTARIOS 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, hablo al 

concluir la reunión de coordinadores parlamentarios. El legislador señalo sobre el tuit que publico; “están con nosotros o con el diablo, amor con 

amor se paga”. Dijo: Con relación al tuit, estoy convencido que así debe de ser. Estuvimos acostumbrados en 30 años y fue una desgracia para 

México, estoy convencido de ello por eso la Cuarta Transformación, que los partidos políticos que representan a la voluntad popular y que se 

expresa aquí en la Cámara de Diputados no respondieron a lo que la gente votaba por ellos. Se fusionaron en una sola alianza multicolor, 

descafeinada, descolorida que atendía solamente intereses a una élite y convirtieron al Estado mexicano en un modelo de negocios, incluida la 

tarea electoral y la lucha por tener un país más democrático y es una definición política explícita. Nosotros estamos por lo que dice la Constitución; 

la democracia es del pueblo, es de manera puntual, emana del pueblo y se deposita originalmente en él. Y no estamos nosotros a favor de que 

se secuestre la voluntad del pueblo, que se castre la voluntad del pueblo y eso se logra garantizando un organismo electoral y leyes que lo 

reglamenten, que lo regulen, que garanticen la legalidad, la transparencia, la equidad y desterrar de una vez y para siempre cualquier posibilidad 

de fraude electoral, sea por la manipulación de la pobreza, sea por la compra de votos o por el robo de votos. Ignacio Mier informo que en la 

última sesión de la Permanente, acordaron algo que era importante para la Cámara, para la división de Poderes, para la soberanía de la propia 

Cámara de Diputados, sobre la sentencia y acordaron, de manera unánime, abrir un periodo de reflexión jurídico y político y luego de 

procedimiento legislativo. También indico que formalmente salió la invitación a los magistrados integrantes del Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación para que asistan un diálogo respetuoso y con una adición jurídica por parte de la Cámara, respetando la división de 

poderes, pero sobre todo la supremacía constitucional que existe entre un órgano de uno de los poderes y el Poder Legislativo; en este caso, a 

través de la Cámara de Diputados. También comento que se han establecido como horizonte de planeación, para tener un acuerdo jurídico y 

político pensando en el país, en la democracia de nuestro país, en la salud del Instituto Federal Electoral, importante nación electoral para la 

democracia en México, que podamos tener un acuerdo, pero que esté cuidado jurídicamente y no sobre la voluntad del Pleno de la Cámara de 

Diputados y su soberanía porque si no lo hacemos hoy, qué nos espera mañana. Sobre la Plenaria del Grupo Parlamentario, dijo que no es un 

tema de 'corcholatiza' en la Plenaria. Viene el titular de la Secretaría de Gobernación, porque es quien tiene la función constitucional, establecida 

en la ley secundaria, de la Administración Pública federal, quien tiene la relación con los otros poderes, con asociaciones religiosas, con los 

estados. La relación con nosotros es directamente con el titular de la Secretaría de Gobernación a través de él es que se turnan las iniciativas 

del Ejecutivo federal con la que hacemos el seguimiento, la evaluación sobre la pertinencia legal, presupuestal de las iniciativas y por eso viene 

el secretario de Gobernación. Hay un acuerdo unánime de que el actuar del Tribunal Federal Electoral, para decirlo de manera más llana, ha 

sido abusivo, y en este caso no solamente contra un partido político o un candidato, ha sido abusivo contra la soberanía del Poder Legislativo 

expresado en la Cámara de las y los Diputados, contra su pleno, donde está reflejada la representación única en nuestro país popular y que 

están todos los que votaron. El partido más pequeño está representado en la Cámara, a diferencia de los otros Poderes, y en el caso específico 

de los integrantes del Tribunal, son los propios integrantes del Senado de la República, parte del Poder Legislativo, quienes discuten, dirimen y 

eligen a sus integrantes. Tienen una representación mínima con relación a la gran representación popular de la Cámara de las y los Diputados. 

Aprecio, reconozco, valoro como presidente de la Junta de Coordinación Política, como mexicano, como ciudadano, como un hombre que se 

dedica a esto que haya existido esa reflexión, madurez política, inteligencia política de todos los integrantes por unanimidad de la Junta de 

Coordinación Política. Desde Movimiento Ciudadano, el Partido de la Revolución Democrática, el Partido Revolucionario Institucional, el Partido 

Verde, el Partido del Trabajo, el Partido Acción Nacional y Morena, coincidimos en lo mismo. 

 

DELFINA GOMEZ; LA ESPERANZA CRECE Y EL CAMBIO SE FORTALECE EN EL ESTADO DE MÉXICO 

 

La maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de MORENA a la gubernatura del Estado de México, durante su gira por colonias de 

Tultitlán, destacó el apoyo masivo de la militancia y simpatizantes que tiene el movimiento de transformación en los 125 municipios mexiquenses, 

lo que evidencia que la esperanza de cambio crece y se fortalece. El apoyo de millones de militantes y simpatizantes crece todos los días, el 

cambio ya es inevitable. Me fortalezco más en mi compromiso, por eso les agradezco todo lo que han hecho para que MORENA y la esperanza 

del cambio no solamente se amplíe, sino también se fortalezca. Delfina Gómez, refirió que el cambio que viene para el Estado de México se 

hará con amor y enfrentando a quienes por 100 años han maltratado al pueblo con su corrupción. Nos une el amor. Yo no logro entender algo 

sin amor. Amor al pueblo es servirle, amar al pueblo, es escucharle; amar al pueblo es atender todas sus necesidades y tratar de hacer lo posible 

sin traicionar, sin mentir y sin robar. Amar al pueblo es entender que hay que atender primero a los más necesitados, porque en el Estado de 

México hay quienes se atienden primero y después los demás. Señalo que son los jóvenes uno de los principales motores de cualquier cambio 

social, y hay que incluirlos, escucharlos y enseñarles cómo sí se puede trabajar en favor de la gente, en este caso de las y los militantes que nos 

acompañan. 
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CANCILLER MARCELO EBRARD; FORTALECE LA REUNIÓN CON LA COMUNIDAD DE ESTADOS DEL CARIBE 

 

El canciller Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, en el marco de la participación de México en la VII Cumbre de Jefas y Jefes 

de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), que se realiza en Buenos Aires, Argentina. Marcelo 

Ebrard, dio la bienvenida al primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Everard Gonsalves, y a sus homólogas y homólogos de 

Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, Saint Kitts y Nevis, Santa Lucía, Surinam y Trinidad y Tobago, así 

como la secretaria general adjunta de la Caricom. Durante el evento, el canciller Ebrard dio a conocer el interés de México de realizar en 2023, 

en la Ciudad de México, la Quinta Cumbre México-Caricom, con el objetivo de reforzar los vínculos políticos y de cooperación de nuestros países. 

Esta reunión estaba inicialmente programada para marzo de 2020, pero tuvo que ser aplazada por los efectos de la pandemia de COVID-19. 

México expuso las oportunidades de cooperación con los países del Caribe, mediante una cartera de proyectos de inversión, especialmente en 

temas de cambio climático y sus efectos en desastres de origen natural, tales como huracanes, sequías y otros fenómenos similares, tema de 

capital importancia para la región. Se mostraron los avances de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE), creada en el marco 

de la presidencia pro tempore mexicana de la Celac en 2021. A través de la asistencia técnica y financiera de México, se instala el primer proyecto 

de cooperación de ALCE: el Centro de Observación Geoespacial en la Universidad de las Indias Occidentales en Trinidad y Tobago. El objetivo 

del Centro es brindar herramientas para la prevención y observación de fenómenos que pudieran desembocar en desastres que afectan 

gravemente a la región. Este proyecto contó con el valioso apoyo del Inegi, el cual brindó capacitación y asistencia técnica para su instalación. 

Por parte de la delegación mexicana asistió Alejandro Svarch Pérez, titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, 

quien presentó propuestas para avanzar en un plan de autosuficiencia sanitaria en las que incluyen fortalecer las capacidades de elaboración, 

producción y distribución de medicamentos y vacunas en la región. Como parte del Caribe, México busca un acercamiento sólido y efectivo hacia 

la región, con la que compartieron puntos de interés común y, a la vez, ofrecer el apoyo de nuestro país en proyectos de cooperación que 

beneficien a los habitantes de estos países insulares. Con ello, México refuerza su presencia en la zona del mar Caribe y consolida su liderazgo 

en la región. 

 

SENADORA ALEJANDRA LAGUNES; MÁS DE 12 MILLONES DE PERSONAS EN MÉXICO SUFREN DEPRESIÓN  

 

La senadora Alejandra Lagunes Soto Ruíz, ignaguró el “Foro intercultural de medicina enteógena”; buscan impulsar medicina tradicional para 

tratar enfermedades mentales. La legisladora indico que en México más de 12 millones de personas sufren depresión; el país ocupa el lugar 16 

con más casos en el mundo, lo que ha provocado que en los últimos tres años aumentaran los suicidios 24 por ciento. Ante estos datos, la 

senadora Alejandra Lagunes Soto Ruíz advirtió que se requiere un cambio de pensamiento en la manera de tratar este tipo de padecimientos, 

a través de la medicina ancestral y enteógena. Asimsimo dijo que el objetivo del “Foro intercultural de medicina enteógena”, es abordar, desde 

la perspectiva científica, antropológica, legal e indígena, la importancia de dar vida a nuevos acuerdos para el respeto, legalidad y bioconservación 

de los saberes ancestrales, con el uso de plantas y hongos, para atender enfermedades mentales. Agregó que 26 millones de personas adultas 

padecen ansiedad, 20 por ciento sufren síntomas de ansiedad severa y 30 por ciento de éstos no responde o son resistentes a los fármacos. 

Soto Ruíz dijo que este espacio busca plantear un nuevo paradigma sobre estos retos, cuyo acercamiento, desde una perspectiva intercultural 

y multidisciplinaria, podría ser la respuesta a la creciente y silenciosa crisis de salud mental. Hizo un llamado al Poder Judicial para que 

salvaguarde los derechos humanos de las comunidades indígenas, consagrados en la Constitución Política y los tratados suscritos por México. 

Los enteógenos, explicó la legisladora, forman parte integral y esencial de las culturas ancestrales, de sus formas de transmisión de conocimiento 

y procesos de curación. Lagunes Soto consideró que la prohibición errónea de los enteógenos no sólo falló en el objetivo de reducir su consumo, 

sino que genera violaciones a los derechos humanos y a la autodeterminación de los pueblos originarios, cuyos hombres y mujeres, curanderos 

y chamanes se encuentran hoy en prisión por portar y compartir sus medicinas. Reconoció que México es el primer país en el mundo en 

biodiversidad de flora y fauna psicoactiva; sin embargo, lamentablemente no liderea esta revolución, no hemos avanzado en el uso de medicina 

como la psilocibina, los hongos psilocibes, mezcalina y el DMT.   

 

SENADOR JORGE CARLOS RAMÍREZ; PRESENTAN EXPOSICION PICTORICA “NOWNESS DIVINITY” DE MANUEL LARREA GRAHAM  

 

El senador Jorge Carlos Ramírez Marín inauguró la exposición pictórica “Nowness Divinity”, del artista visual mexicano Manuel Larrea Graham, 

en la que se exhibe con ironía y sátira los arquetipos de quienes son los falsos ídolos en la actualidad, que se mimetizan con los usos y costumbres 

de cada cultura. El legislador dijo que esta muestra de 10 pinturas, que se exhibe, es un arte para todos, en la que se combina el arte clásico con 

elementos actuales que provocan que se disfrute, y se emita una sonrisa y una carcajada con cada pieza. Destacó que el autor se aventuró a 

usar como lienzo un tapete persa de más de 100 años de antigüedad, en el cual plasmó la imagen de una mujer con unos globos coloridos, al 

que denominó Theresa`s Ecstasy 2022: creo que esos rasgos de una artista son los que hacen la diferencia. Ramírez Marín consideró que la 

principal virtud de quienes trabajan sirviendo a los demás, debe ser la capacidad de reírnos de nosotros mismos, como se refleja en esta 
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colección. El artista Manuel Larrea Graham destacó que a pesar de la tecnología que es avasalladora, donde el progreso corre a una velocidad 

vertiginosa, no hemos cambiado nada, porque seguimos apreciando, de forma irónica, a falsos ídolos, y su forma de explicarlo es esta muestra 

pictórica. Consideró que la ironía es la forma más fina de hacer una crítica, pero finalmente la ironía es lo que nos ayuda a reírnos de nosotros 

mismos y a trascender como seres humanos, porque detectamos dónde estamos y qué queremos. Larrea Graham cuenta con 25 años de 

trayectoria, y en esta exposición presenta un trabajo basado en grandes maestros renacentistas, donde destaca el arte pop, en el cual los colores 

forman una parte fundamental de estas obras. La exposición pictórica “Nowness Divinity” estará en esta sede hasta el próximo viernes 27 de 

enero.   

 

SENADOR JULEN REMENTERÍA; URGEN ACCIONES PARA QUE LOS VERACRUZANOS TENGAN UNA VIVIENDA DIGNA 

 

El senador de la República, Julen Rementería del Puerto, ante los integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción 

de Vivienda (CANADEVI), destacó que urgen acciones para que los veracruzanos tengan una vivienda digna y apoyo integral a desarrolladores 

y constructoras de inmuebles habitacionales. Es necesario generar políticas públicas para el desarrollo de viviendas dignas y de bajo costo para 

que cada veracruzano tenga un patrimonio, así como apoyar a los desarrolladores y quienes se dedican a la construcción de casas. Precisó ante 

los integrantes de la CANADEVI, que preside Rodolfo Alcántara González, que más de la mitad de las familias veracruzanas carecen de medios 

económicos para comprar una vivienda adecuada y no hay las suficientes condiciones para otorgar créditos o seguir construyendo inmuebles. 

Veracruz ocupa el lugar 29 en la construcción de vivienda, donde el 49.12 por ciento de la población del estado vive en un entorno deficiente; la 

mayoría, en condiciones de hacinamiento, datos de este gobierno. Es necesario implementar acciones para satisfacer las demandas de casa 

habitación, se requiere más accesibilidad de compra, es decir, si sabemos que hay un déficit de vivienda en México y la población sigue 

aumentando, tendrían que existir mejores condiciones en ambos sectores para puedan adquirir un inmueble, así como mejores ingresos de la 

población, empleos e inversiones. El senador instó a apoyar y promover mejores condiciones para los desarrolladores y constructoras, y que la 

entidad tenga un escenario favorable para la recepción de un mayor número de inversiones nacionales y extranjeras, que traigan mejores ingresos 

a la población.  

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; SOLICITA IMPLEMENTAR PLAN DE SEGURIDAD EN LOS GOBIERNOS DE JALISCO Y ZACATECAS  

 

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, hizo un llamado al estado de Jalisco y al gobierno de Zacatecas a implementar 

estrategias y políticas de seguridad integrales y presentar un plan de trabajo para el cuidado de sus zonas limítrofes. Por ello, el legislador priista 

solicitó a las autoridades de seguridad pública de las dos entidades y a sus municipios a combatir el narcotráfico y ofrecer seguridad a la población 

que prometieron cuidar. El legislador presentó el punto de acuerdo para exhortar a los gobernadores Enrique Alfaro Ramírez y David Monreal 

Ávila, de los estados de Jalisco y Zacatecas, respectivamente, a construir políticas públicas que den una respuesta institucional inmediata al 

grave problema de desaparición de personas en ambas entidades. Destacó que Zacatecas es una de las entidades más peligrosas del país, 

pues detalló que de acuerdo con la encuesta sobre percepción de inseguridad realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 

(Inegi) en 2022, las ciudades de Fresnillo y Zacatecas encabezan el listado nacional de percepción del país en la materia y según los datos, 97 

y 93 por ciento de su población considera un riesgo constante, respectivamente. Explicó que los índices delictivos en la entidad han ido en 

aumento. Rubén Moreira criticó que la inseguridad que se vive en estos estados son reflejo de la ingobernabilidad y crisis en materia de seguridad 

que sufre la entidad, al señalar que las víctimas del crimen se conforman por ciudadanía, pero también ha alcanzado a agentes de seguridad y 

servidores públicos. Respecto al estado de Jalisco, el coordinador del GPPRI dijo que en esta entidad se vive una situación similar, pues explicó 

que en un reportaje, se reveló que en un operativo del Ejército Mexicano y la Guardia Nacional, en más de 3 comisarías municipales se reportan 

anomalías como falta de certificación de agentes y armas no registradas. Asimismo señaló que en 2022, Jalisco registró 9 mil 800 delitos. Esta 

cifra los sitúa junto a estados como Zacatecas y Durango, donde la percepción de inseguridad es de las más altas del país. Refrendó que se 

deben tomar acciones inmediatas para reducir la inseguridad y sus efectos en las familias de ambas entidades. Garantizar la seguridad es crítico 

para la competitividad de un gobierno. A través de estas garantías se promueve el bienestar de la ciudadanía, se mantiene el desarrollo y se 

crea un entorno de comunidad. Permitir el crecimiento de los delitos puede conducir a la pobreza, pérdidas irreparables y un crecimiento 

económico reducido en todo el país. 
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DIPUTADAS BLANCA ALCALÁ Y MARÍA ELENA SERRANO; EN MONTEBELLO, CALIFORNIA PARTICIPAN EN UN ENCUENTRO CON 

MÁS DE 250 LÍDERES MIGRANTES MEXICANOS 

 

Las diputadas federales Blanca Alcalá Ruiz y María Elena Serrano Maldonado, estuvieron en Montebello, California, Estados Unidos, donde 

participaron en un encuentro organizado por el Colectivo de Federaciones y Organizaciones de Mexicanos Migrantes (COLEFOM), para abordar 

el tema de la representación migrante en México, así como sus derechos políticos y electorales. Las legisladoras priistas intercambiaron 

conocimientos y puntos de vista, en las ocho mesas de trabajo instaladas, donde estuvieron presentes más de 250 líderes mexicanos migrantes. 

La diputada migrante por el PRI, María Elena Serrano, intervino en la mesa donde se analizó que la diputación legislativa para este grupo y el 

derecho de que se pueda votar desde el extranjero, queden asentados en la Constitución. La diputada Alcalá Ruiz, quien es secretaria de 

Asuntos Migratorios en el PRI nacional, coincidió en que la reforma electoral aprobada fue regresiva para la comunidad migrante, por lo que su 

bancada impulsará acciones que permitan el ejercicio pleno de sus derechos. Junto con senadores mexicanos también presentes, las integrantes 

del grupo parlamentario priista en San Lázaro, se comprometieron a plantear iniciativas que logren consolidar la representatividad migrante.  

 

DINA BOLUARTE; APOYA A LA POLICÍA, ATRIBUYE EL CAOS A RADICALES  

 

La presidenta de Perú, Dina Boluarte, reiteró su apoyo a la Policía Nacional (PNP) en su actuación para controlar las protestas 

antigubernamentales, atribuyó el caos que se vive a grupos radicales y pidió una tregua nacional. Declaró que eso no es una protesta pacífica, 

es una acción violenta generada por un grupo de personas radicales que tienen como agenda política y económica basada en el narcotráfico, la 

minería ilegal y el contrabando. 
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